

Amados pastores y congregaciones.

Un gran saludo desde Paraguay, es nuestro deseo que nuestro buen Dios siga bendiciendo sus vidas, sus familias y ministerios. Dios es muy bueno con nosotros y queremos compartirles lo que Él está haciendo en el lugar, donde el por su infinita gracia nos ha enviado por medio de ustedes; la Iglesia. Esperamos que ustedes se encuentren bien y gozando de las bendiciones de Dios. Ustedes son nuestro apoyo y sostén en el campo, muchas gracias por estar siempre con nosotros. Los amamos.

En el día ayer hemos comenzado una vigilia que se extenderá hasta el 14 de septiembre. Realmente estamos preocupados por nuestro querido país y por supuesto por todos los compañeros que están en el campo. Estamos orando fuertemente con toda la iglesia por esta situación.

Siempre Dios ha traído repuestas extraordinarias para momentos como estos. Les animamos que busquemos al Señor, él dice en su Palabra que al que pide se le dará, el que busca hallará y al que llama se le abrirá. Cuando oramos los cielos se abren. Oramos por la iglesia argentina, los pastores, los directivos del DNM, también por supuesto por toda la familia de la UAD.

Solo queremos con mi esposa Liliana que sepan que estamos en la brecha por ustedes. Amamos a Dios, las misiones y la iglesia porque sencillamente son el corazón de Dios.

También continuamos con nuestros programas de trabajo, de iglecrecimiento, plantación de iglesias y enseñanza de la Palabra de Dios. No sin luchas, pero todos sabemos que esto es así, pero también confiados en aquel que nos llamó y nos da victoria. Cada día podemos ver su mano de poder actuando a nuestro favor.

#### Peticiones de oración

1-Por un avivamiento en Paraguay. 2-Por los jóvenes. 3- Por puertas abiertas para seguir creciendo. 4-Por la iglesia de María Auxiliadora. **5- Por la tribu de Arroyo Claro.** 6- Por las escuelas y la educación cristiana. 7- Por nosotros. 7- Nuevas Iglesias. 8- Por la paz en el país. 9- Por la economía de la iglesia y la región. 10-Por la estrategia de crecimiento. 11-Por el comedor de niños. 12-Plantacion de iglesias.

En estos casi 20 años que estamos en el campo nos damos cuenta del valor de vuestras oraciones las cuales nos han permitido permanecer, se lo decimos de todo corazón sus ruegos son tan eficaces, que aun cuando hemos flaqueado nos sostuvieron ustedes, muchas gracias amados

Nos despedimos de ustedes con el más grande cálido abrazo y profundo agradecimiento por vuestro incondicional apoyo en vuestras oraciones y ofrendas. Dios los bendiga muy estimados hermanos en Cristo. Arde nuestro corazón por la salvación de las almas y deseáramos que ustedes se asociaran con nosotros para orar y también hacerlos parte de la evangelización de esta parte del mundo con ofrendas de amor para este propósito, las cuales pueden enviarla a nuestro nombre al Departamento Nacional de Misiones de la Unión de las Asambleas de Dios de Argentina

**Rivadavia 4152 (C1206ABO) Capital Federal, Argentina. Telefax: (5411) 4958 o a: [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org)**

**Misioneros:**

*Carlos y Liliana Piedrabuena*

**Dirección postal:** 6290 Hohenau Dto. Itapúa Rca. De Paraguay  
**Teléfono línea fija:** iglesia 00595 717-20206 Particular 00595-767240513  
**Celular:** 0985-762368 **E-mail:** [carpiedra54@hotmail.com](mailto:carpiedra54@hotmail.com)-

